Evo Morales participe à un forum social parallèle au sommet de la CELAC



consolider les mécanismes de participation citoyenne.

San José, 29 janvier (RHC-EFE) Le président bolivien, Evo Morales, a participé à San José, à la Rencontre pour la Grande Patrie, un forum social parallèle au sommet présidentiel de la CELAC, la Communauté des États Latino-américains et Caribéens.

Dans son intervention ce mercredi face à des centaines d'étudiants, de militants et de responsables syndicaux à l'Université du Costa Rica, Evo Morales a expliqué que la véritable politique consiste à servir le peuple, à faire bénéficier celui-ci des progrès économiques et sociaux et à construire une patrie nouvelle pour tous les Boliviens.

Au cours de son intervention, ponctuée par les ovations du public, le président bolivien a plaidé pour l'accès à la mer de son pays et il a évoqué la nationalisation des ressources naturelles et les réformes de redistribution des richesses mises en place par son gouvernement.

La Rencontre pour la Grande patrie a émis une déclaration qui demande aux chefs d'État et de gouvernement des 33 pays membres de la CELAC de travailler à

 $\frac{https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/45103-evo-morales-participe-a-un-forum-social-parallele-au-sommet-de-la-celac}$



Radio Habana Cuba